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Тобольская

Гражданская позиЦия
Наталья ЮРЬЕВА ✍
Дарья ФЕДОТОВА e

сии. Около 200 деревьев здесь 
посажено гостями города и фон
да «Возрождение Тобольска», 
выдаю щимися людьми, учёны
ми, литераторами, писателями, 
скульпторами, путешественни
ками, известными обществен
ными деятелями. «Не ожидал, 
что получится такая красота! 
Большое дело сделано! – изумил
ся Юрий Осипов, видевший ещё 
зачатки парковой деятельности 
и сам посадивший липу в буду
щем саду. 

И среди тоболяков он становит
ся всё более популярным, они при
езжают и с удовольствием гуляют 
по мощёным дорожках парка. Вход 
туда всегда свободный. Но всё же, 
чтобы был там порядок, лучше по
дать заявку на посещение через 
гостиницу «Сибирь». Как говорил 

Сотворение сада

ещё Мичурин: «Нет забора – нет 
сада». Поэтому контроль за посе
тителями должен быть. 

– Мы серьёзно занимаемся тем, 
чтобы сохранить эту уникальную 
коллекцию, чтобы растения про
должали жить и радовать всех. 
Но если просто открыть парк, без 
всякого контроля, может ничего 
не остаться, – замечает Аркадий 
Елфимов. (В подтверждение – при
мер нашей газеты, когда на сле
дующий же день после посадки в 
сквере «Тобольской правды» были 
выкопаны молоденькие саженцы 
яблонидички!). – Как бы ни хоте
лось верить людям, но часто по
лучается настоящее варварство. 
Диву даюсь – люди видят, что 
чистота и порядок, ни окурка, ни 
спички обожжённой, ни бумажки 
вокруг, и всё же после посещения 

приходится убирать мусор. Мы 
специально не ставим урны – при
учаем людей просто пройти, про
гуляться, насладиться общением 
с природой. Не есть, пить и курить, 
а увидеть красоту, остановиться 
в своей суете и подумать – какая 
нам досталась благодать в виде 
такой природы!

Беспокоит создателя не только 
мусорная тема. Многие посетите
ли ещё и норовят цветочков на
рвать, подумаешь, из коллекции 
да уникальный. И если с этим 
както справляются смотрители 
парка, то решить вопрос с продле
нием аренды земельного участка 
под парком намного сложнее. Его 
предложение выделить террито
рию парка как зелёную зону для 
города не находит понимания. Что 
ни говори, а всётаки библейская 
мудрость актуальна: – «нет проро
ка в своём Отечестве». И получить 
признание своего труда от людей 
российского и мирового масштаба 
оказалось легче, чем от местных 
должностных лиц. 

– Жизнь человеческая короткая, 
рано или поздно закончится, но 
жизнь города длится долго, – не со
крушается он, а только констатиру
ет: – Допускаю, вполне возможно, 
что эту ухоженную территорию 
могут распределить под застройку, 
брусчатку разобрать, памятники в 
металлолом сдать и налепить кот
теджей, будет тобольская Рублёвка. 
Меня согревает лишь тот факт, что 
при своей жизни я получил колос
сальное удовлетворение не от сиде
ния за рулём дорогого автомобиля, 
не от заграничных поездок, где всё 
включено, а от того, что реально на 
месте помойки сделал достойный 
парк. 

Просто помужски, похозяйски 
навёл порядок на территории в 
45 гектаров. Вот такая граждан
ская позиция у Елфимова.

сада и Барнаульского», – кратко рас
сказывает Аркадий Елфимов.

Сегодня известные в России и в 
мире учёныеботаники, побывав
шие в тобольском парке «Ермако
во поле», уверяют, что собранная 
и посаженная Елфимовым бота
ническая коллекция практически 
единственная на территории За
падной Сибири. Есть ещё совет
ского времени академический 
Уральский ботанический сад в 
Екатеринбурге, но на территории 
большой Тюменской области нет 
подобного места. Вернее, не было 
– пока в Тобольске не появился бо
танический парк «Ермаково поле».

Сюда с экскурсиями приезжа
ют толпы туристов, едут автобу
сами из Екатеринбурга, Перми, 
Кургана, Сургута, Шадринска, 
Тюмени и других городов Рос

В Краснодаре состоялась VI 
торжественная церемония 
вручения национальной 
премии «Хрустальный 
компас», в которой при-
нял участие тоболяк, 
книгоиздатель, историк, 
коллекционер, председа-
тель общественного фонда 
«Возрождение Тобольска» 
Аркадий Елфимов. 

Национальная премия «Хру
стальный компас» – это междуна
родная награда в области геогра
фии и экологии, призванная найти 
и показать лучшие современные 
достижения и практические про
екты, направленные на сохране
ние природного и историкокуль
турного наследия нашей страны. 
Премия вручается с 2012 года и 
проходит под эгидой Русского гео
графического общества.

По просьбе Тюменского отделе
ния Русского географического об
щества, членом которого являет
ся Аркадий Елфимов, был сделан 
видеоролик о создании в окрест
ностях Тобольска ландшафтного 
ботанического парка «Ермаково 
поле». И короткое видеосвиде
тельство чуда, сотворённого бук
вально на свалке, было отправ
лено на национальный конкурс. 
Как признался Аркадий Елфимов, 
на какуюлибо награду совсем не 
рассчитывал и даже забыл о сво
ём участии в конкурсе.

Отметим, что в судейский кор
пус Премии вошли Почётный пре
зидент РГО, академик Владимир 
Котляков, вицепрезидент Обще
ства, академик РАН Александр 
Чибилёв, первый вицепрезидент 
РГО, Герой России Артур Чилинга
ров, член медиасовета общества, 
телеведущий Николай Дроздов, 
советник по информационным 
вопросам президента РГО, жур

налист Анастасия Чернобровина, 
теле и радиоведущий, кандидат 
биологических наук Иван Затева
хин, директор Института геогра
фии РАН Ольга Соломина и другие 
известные деятели науки и куль
туры.

Хрустальные статуэтки с се
ребряным компасом оказались в 
руках всего десяти победителей, 
среди которых и наш земляк, со
рвавший самые громкие аплодис
менты на той церемонии вручения 
национальной премии «Хрусталь
ный компас», как отметили сами 
организаторы. Аркадий Елфимов 
получил высокое всероссийское и 
международное признание в но
минации «Гражданская позиция» 
за создание ландшафтного бота
нического парка «Ермаково поле». 

А за этой хрупкой хрустальной 
статуэткой стоят только ему из
вестные долгие годы кропотливого 
и внушительного труда, беспокой
ное стремление навести красоту 
на земле, где живёшь, и стойкое, не
сгибаемое противление всему, что 
пытается испортить и навредить 
этой природной красоте…. И скупое 
перечисление шагов и действий на 
протяжении четверти века, пока 
создавался этот сад, вряд ли спо
собно передать всей сути, какая ис
полнена в сегодняшней красивой 
картинке, сотворённой руками и по
мыслами человека… 

В 90х годах заброшенная терри
тория Дома отдыха представляла 
совсем иную – печальную картину 
разрухи и запустения:  сгоревшие 
обломки, железобетонные руины, 
арматура, перемешанная с землёй, 
лопухи в человеческий рост, не
пролазные заросли и кучи мусора. 
«Чистился грунт, потом завозился 
растительный грунт, всё ровнялось 
под грабли, сеялся газон, делались 
посадки, привозились саженцы 
из Новосибирского ботанического 

с праздником!

Уважаемые земляки!
Поздравляю вас с Днём России! Этот день символизирует единство многонационального 

российского народа, веру граждан в Отечество и ответственность каждого за его судьбу. Во все 
времена Россия была хранительницей мира, добра и общечеловеческих ценностей. 

Глава государства поставил перед нами стратегические задачи, от которых зави
сит благополучие России  и сегодня, и в будущем. Уверен, любовь к Родине, консоли
дация усилий всех россиян, наше деятельное участие в укреплении её могущества 
позволят достичь необходимого результата.

Желаю всем жителям региона здоровья, благополучия и активной плодотворной 
работы на благо Тюменской области и всей России!

Александр МООР,
врио губернатора Тюменской области

Уважаемые земляки! Дорогие друзья! 
От всего сердца поздравляю вас с главным государственным праздником – Днём России! 
Принятие Декларации о государственном суверенитете Российской Федерации стало 

важным этапом современной истории страны. 
Этот день особенный для всех тех, кто искренне любит Родину и бережёт её тради

ции и наследие. В основе всех наших дел лежит любовь к Отечеству, стремление сде
лать его сильнее, а мир вокруг нас лучше. Тоболяки никогда не жалели сил, знаний и 
творческой энергии для процветания родного края. Общими усилиями мы стремимся 
к тому, чтобы каждый человек был востребован, а равенство и справедливость остава
лись главными ценностями в обществе. 

Желаю всем тоболякам счастья, мира, здоровья и успеха во всех начинаниях на благо 
родного города, области и страны!

Владимир МАЗУР, 
глава города

Уважаемые тоболяки! 
От имени депутатов Тобольской городской Думы поздравляю вас с главным госу

дарственным праздником – Днём России!
В этот замечательный день мы вспоминаем многовековую историю становления и раз

вития нашего государства, его великую культуру и уникальные традиции. Это особый 
день, который демонстрирует единение всех граждан нашей страны во имя процветания 
и благополучия Российской Федерации, сохранения её национальных интересов.

Тоболяки с уважением и гордостью связывают свою принадлежность к Отчизне, благо
даря их профессиональным и личным качествам, таланту и интеллекту приумножаются 
богатства Тюменской области и России. И вместе со всеми соотечественниками нас объ
единяет любовь к своей Родине, желание жить по справедливости и с верой в свои силы.

Желаю всем крепкого здоровья, счастья, добра и мира! С Днём России!
Андрей ХОДОСЕВИЧ,

председатель Тобольской городской Думы

12 июня – День России. Сей празд-
ник приурочен ко дню принятия 
Декларации о государственном су-
веренитете РСФСР. Правда, сейчас 
и страна по-другому называется, 
да и праздник несколько видоиз-
менился, хотя суть его осталась 
прежней.

В этот день принято говорить о патрио
тизме, любви к своему Отечеству. Но мы 
посчитали, что куда интересней слов лю
бовь действенная и организовали встре
чу с юными трудягами. Подростками, 
которыми приняли участие в летней тру
довой четверти. 

В первую трудовую смену в «Отрядах 
мэра», о чём нам рассказала начальник 
отдела профориентации и трудоустрой
ства центра реализации молодёжных 
и профилактических программ Ирина 
Данилова, трудятся 344 несовершенно
летних. Часть ребят работает на уборке 
городских улиц, скверов, площадей, дру
гие – в родных школах рабочими по убор
ке территории, вожатыми. Приступили 
к работе бригады косильщиков и «Анти
графити». Созданы «Отряды мэра» в от
далённых микрорайонах – в Иртышском, 
Менделеево, Левобережье, Сумкино. 

По программе «Отряды мэра» работает 
и отряд «Чистый город». Я назвала бы его 
отрядом особого назначения. Потому, что 
ребята из бригады – Виктория Носкова, 
Алишер Шарипов, Максим Веденеев, Дми
трий Андреев, Артём Бабич, Дмитрий Оси
пов под руководством бригадира Алины 

им было поручено перед офисом партии 
«Единая Россия» и перед комитетом по 
делам молодёжи. Садоводческого опыта 
ребятам явно не хватало, но приказ не 
обсуждается. И они приступили к ново
му для них делу, засучив рукава. Работа 
осложнялась ещё и тем, что земля по пе
риметру газона копалась тяжело, лопаты 
то и дело натыкались на камни, практи
чески приходилось поднимать целину. Но 
юные трудяги не пасовали перед трудно
стями и настойчиво отвоёвывали метр за 
метром, представляя, как здесь всё лето 
будут цвести и радовать взоры тоболяков  
высаженные ими цветы. 
Анна СОЛНЦЕВА ✍
Дарья ФЕДОТОВА e 

Отряд особого назначения

Галимзяновой не закреплены за какойто 
конкретной территорией. На какой участок 
их бросят и каков будет фронт работы, они 
узнают только утром следующего дня. 

Впервые я увидела их в работе, когда 
они прибирали территорию между ДК 
«Синтез» и общежитием. Работали ребята 
несуетливо, скрупулёзно, оставляя после 
себя идеально чистую территорию. Алина, 
худенькая, невысокого роста, по внешне
му виду от ребят почти не отличалась. Но 
слушались они её беспрекословно. Дисци
плина в отряде – это половина успеха. 

На следующий день ребятам пришлось 
поучаствовать в акции «Вихрь цветов».  
Высаживать цветочную рассаду пету
ний, бархатцев и декоративной травки 
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общественное дело
Екатерина ВОЛЬНОВА ✍e

Общественная палата Тобольска 
обсудила вопросы безопасной 
перевозки пассажиров через 
Иртыш.

На днях под председательством Ва
силия Кожедуба прошло расширенное 
заседание комиссии Общественного 
контроля при Общественной палате 
Тобольска. В работе встречи приняли 
участие председатель городской думы 
Андрей Ходосевич, заместители главы 
города Евгений Бирюков и Иван Нефи
дов, начальник отдела ГИБДД МО МВД 
«Тобольский» подполковник полиции 
Александр Лукьянов, а также должност
ные лица органов местного самоуправ
ления и общественность города.

Поводом для обсуждения темы повы
шения качества речных перевозок в То
больске стало обращение ветеранской 
организации Левобережья в городскую 
думу. Председатель совета ветеранов 
данной территории Надежда Некозыре
ва пояснила, что население, проживаю
щее на левом берегу Иртыша, включая 
жителей Тобольского района, испытыва
ет регулярные трудности при поездке в 
город и обратно на грузовом пароме.

– Мы хотим, чтобы были созданы 
все условия для безопасной перевозки 
пассажиров, поскольку паром предна
значен в первую очередь для доставки 
автотранспорта. Дети и взрослые риску
ют своим здоровьем, а то и жизнью при 
посадке и сходе с парома, потому что 
рядом движутся машины, – посетовала 
представительница Левобережья. Так
же, по словам Надежды Некозыревой, на 
пароме отсутствуют «в шаговой доступ
ности» спасательные жилеты и круги 
для пассажиров на случай возникнове
ния чрезвычайной ситуации.

Обращаясь к участникам заседания, 

Крепко взялись за переправу

председатель Общественной палаты 
(ОП) Василий Кожедуб признал, что во
прос организации качественной речной 
переправы для населения города и рай
она действительно сверхактуальный: 
«Сегодня мы должны с вами обсудить 
все предложения по созданию безопас
ных условий перевозки пассажиров и 
выработать конкретные пути решения 
этого вопроса». Как сообщил главный 
общественник города, при подготовке 
данной встречи члены ОП изучили ситу
ацию, собрали мнения заинтересован
ного населения и разработали ряд вари
антов по улучшению качества речной 
переправы в Тобольске. 

Председатель комиссии общественного 
контроля ОП Константин Константинов 
представил в виде слайдов анализ ситуа
ции на действующей переправе и сопро
водил свой доклад фотоматериалами об 
организации речных перевозок в ряде 
регионов страны. В качестве примеров 
были выбраны города Омск, Салехард, 

Оренбург, Нижний Новгород и другие, где 
речная переправа осуществляется путём 
использования водного транспорта, ка
натной дороги и понтонных мостов. Воз
вращаясь к реалиям нашей местности, 
Константин Константинов отметил, что 
в Тобольске перевозку пассажиров осу
ществляют два речных парома – «СП20» 
и «Тоболяк», которые обслуживают граж
дан, проживающих на левом берегу, об
щим количеством до 4,5 тысячи человек. 

Среди недостатков существующей 
паромной переправы общественник 
назвал  отсутствие минимального ком
форта для людей и их защиты от ветра, 
осадков, мороза. Также им были отмече
ны ненадлежащий уровень безопасно
сти на суднах и отсутствие переправы 
в период ледостава.  

В ходе обсуждения вопроса представи
тели администрации города согласились 
с актуальностью заявленной темы и про
информировали о том, что муниципали
тет также заинтересован в улучшении 

качества предоставления данной услуги. 
По их мнению, наиболее оптимальным 
выглядит в перспективе строительство 
понтонного моста. По данным отдела 
транспорта городской администрации, 
такой вариант более предпочтителен, 
чем запуск речного трамвайчика, хотя за
траты по его строительству несоизмери
мо выше. Но это того стоит, поскольку его 
эксплуатация будет возможна в любое 
календарное время, и он сможет удовлет
ворять потребностям грузо и пассажир
ских перевозок на левый берег Иртыша 
круглогодично. 

Далее слово для выступления было 
предоставлено председателю город
ской думы, депутату по избирательно
му округу №3 (куда входит территория 
Левобережья) Андрею Ходосевичу. В 
первую очередь он поблагодарил гене
рального директора ОАО «Тобольский 
речной порт» Виктора Зырина за орга
низацию существующей речной пере
правы в Тобольске: «Этот человек идёт 
навстречу пожеланиям органов власти 
и жителей, создаёт условия для обогре
ва и уюта пассажиров на пароме. То, что 
сегодня паромы ходят без сбоев – это, 
несомненно, снимает социальную на
пряжённость в городе». 

Всю работу по повышению качества 
доставки людей на левый берег Андрей 
Ходосевич разграничил на два этапа. 
Первый, заявил он, должен заключаться 
в организации работы речного трамвая. 
«Надо постараться, чтобы уже в этом 
году, к холодам и дождям, такой транс
порт у нас появился, – сказал он. – Следует 
сделать расчёты по затратам, найти необ
ходимые деньги и разыграть тендер».

Второй этап, по мнению депутата, дол
жен предусматривать реализацию более 
глобального проекта – строительство 
понтонной переправы. «Такой объект не

обходимо делать в районе деревни Ме
дянки, через реку Тобол, который не так 
судоходен, как Иртыш, – пояснил он. – Тем 
самым разгрузится федеральная трасса 
на подъезде к Тобольску, и главное, с по
явлением возможности бесперебойных 
грузовых и пассажирских перевозок на 
левый берег эта оторванная от города тер
ритория получит новое развитие». 

В завершение выступления Андрей 
Ходосевич выразил признательность ру
ководителям Общественной палаты за 
проведение важной встречи в интересах 
своих избирателей и жителей населён
ных пунктов Тобольского района. «На
селение Левобережья имеет точно такие 
же гражданские права на комфортную 
жизнь, как и все тоболяки», –сказал он. 

Подводя итог совещания, Василий 
Кожедуб отметил результативность 
минувшей встречи – была активность 
участников при обсуждении темы, про
явилась общая заинтересованность в 
разработке мероприятий по улучшению 
качества водного сообщения с левым 
берегом. На правах председательству
ющего он поручил комиссии обществен
ного контроля совместно с представи
телями городской администрации и 
речной переправы обеспечить меры 
безопасности при посадке и высадке 
пассажиров на пароме, а также в случае 
необходимости укомплектовать вод
ный транспорт в нужном количестве 
спасательными кругами.

Кроме того, должностным лицам ад
министрации города было рекомендо
вано в срок до 19 июля текущего года 
представить в Общественную палату 
финансовые расчёты по организации 
работы речного трамвайчика на марш
руте «Тобольск – Бекеревка» с учётом 
возможностей его пуска на линию в 
2018 году.

инвестпроект
Наталья ЮРЬЕВА ✍
Дарья ФЕДОТОВА e 

Сегодня предприниматель-
ство активно завоёвывает 
социальную сферу – част-
ные детские сады, разви-
вающие центры, языковые 
школы, игровые студии, 
медицинские клиники, 
которые всегда имеют 
свои особые отличия от 
муниципальных учреж-
дений. Насколько профес-
сионально и качественно 
предоставляются образова-
тельные или медицинские 
услуги в частных заведени-
ях -судить потенциальным 
клиентам. Но одно понятно 
сразу – социальный бизнес 
готов предложить достаточ-
но широкий, интересный 
и разнообразный спектр 
услуг. 

В конце прошлого года в То
больске начал действовать новый 
медицинский центр «Никойл», 
который открылся благодаря про
грамме господдержки Инвести
ционного агентства Тюменской 
области. Инициатором создания 
частного диагностического мед
центра выступила компания 
«Никойл», поставившая своей 
главной целью помочь жителям 
города и близлежащих районов 
получить качественную меди
цинскую помощь без очередей. 
Тем более что оба учредителя 
центра родом из Тобольска (здесь 
и сейчас живут их родители), 
имеют опыт не только врачебной, 
но и руководящей деятельности, 
а потому им хорошо известны 
проблемы местного здравоохра
нения.

– Поликлиника в Тобольске се
годня не справляется с большим 
потоком пациентов, мы знаем, 

Бизнес в медпомощь

что есть жалобы на длительную 
запись к врачам, на отсутствие 
узких специалистов и другие 
проблемы. Мы посчитали, что 
необходимо увеличить оказание 
дополнительной медицинской 
помощи тоболякам. И в результа
те решили открыть здесь меди
цинский центр, – рассказывает 
главный врач медцентра «Ни
койл» и практикующий врач
уролог Олег Радченко.

Вместе с проектной командой 
администрации города мы по
сетили все врачебные и диаг
ностические кабинеты центра, 
который разместился по адресу: 
4 мкр., стр. 85 (здание ТРИЦ, 3 
этаж). По мнению инициаторов 
этого инвестиционного проек
та, данное здание наиболее вы
годно в плане своего размеще
ния (в центре города, недалеко 
от городской поликлиники) и 
транспортной доступности. Ле
том 2017 года арендованное по
мещение начали ремонтировать 
согласно всем санитарным пра
вилам и нормам, затем было вы
дано санитарноэпидемиологи

ческое заключение, и к декабрю 
прошлого года центр получил 
лицензию на медицинскую дея
тельность. 

Но чтобы профессионально 
и качественно заниматься та
кой деятельностью, необходимо 
приобрести высокотехнологич
ное медоборудование, к тому 
же дорогостоящее. С этой целью 
инвесторы обратились в фонд 
«Инвестиционное агентство Тю
менской области», им была ока
зана государственная поддерж
ка на возмещение части затрат 
по лизингу медоборудования. 

И сегодня в медцентре «Ни
койл» можно пройти УЗИдиа
гностику и функциональную 
диагностику, профосмотры, в 
наличии услуги дневного ста
ционара, делают более 2500 ви
дов анализов. Но главное, здесь 
можно получить амбулаторную 
помощь по таким направлениям, 
как терапия, кардиология, хи
рургия, неврология, акушерство 
и гинекология, урология, дерма
товенерология, психиатрия, нар
кология, стоматология, офталь
мология и др. В центре ведут 
приём узкие специалисты (кото
рых почти нет в Тобольске): эндо
кринолог, ревматолог, аллерго
логиммунолог, гастроэнтеролог, 
проктолог и сосудистый хирург 
(флеболог). 

А для прекрасной половины на
шего города и района здесь есть 
лицензированный косметолог, 
использующий в своей деятель
ности исключительно лицензион
ные медпрепараты. Уверены, не
мало обрадует местных красавиц 
возможность попасть на приём к 
пластическому хирургу, который 
обследует в Тобольске, проводит 
операции в Тюмени. По словам 
главврача центра, доступность та

ких узких специалистов для тобо
ляков была достигнута благодаря 
сотрудничеству с тюменскими от
делениями и клиниками.

– Мы привозим специалистов 
из областного центра, что зна
чительно улучшает качество 
лечения и медобследования. Все 
врачи с высшей категорией, док
тора и кандидаты наук, имеют 
большой опыт работы. Так, сосу
дистый хирург проводит приём 
у нас два раза в месяц, если он 
считает, что необходимо опера
ционное вмешательство (по ва
рикозному расширению вен), он 
ориентирует пациента на свою 
клинику. Очень востребован в 
Тобольске оказался врач аллер
гологиммунолог, и по просьбам 
пациентов нашли помимо взрос
лого и детского специалиста. 
Такая же ситуация с гастроэнте
рологом, с 23 июня будет вестись 

запись к детскому врачу. По 
субботам у нас принимает эндо
кринолог, доктор медицинских 
наук Светлана Сметанина. Есть 
соглашение с медклиникой «На
ноэстетик» по поводу хирурга
проктолога, – рассказывает Олег 
Радченко.

Также в отношении большого 
перечня анализов у медцентра до
говорные отношения с известной 
лабораторией ИНВИТРО, ставшей 
в 2017 году лучшим поставщи
ком медуслуг в России, филиалы 
её находятся во многих регионах 
страны, в том числе в Тюмени. 
Сегодня проходная способность 
центра около 30 человек в день, 
ведётся предварительная запись 
пациентов через регистратуру 
шесть дней в неделю, кроме вос
кресенья (тел: 348100). 

При реализации данного ин
вестиционного проекта создано 
40 рабочих мест. Как признался 
главный врач, даже при самых 
оптимистических прогнозах по
требуется не менее двух лет, 
чтобы клиника смогла выйти 
на самоокупаемость. Но это не 
удручает организаторов проек
та, социальная значимость его с 
лихвой перекрывает многочис
ленные затраты. И на протяже
нии полугода работы «Никойл» 
устраивает собственные акции 
(флаеры на бесплатное посеще
ние) и участвует в благотвори
тельных мероприятиях нашего 
города. Так, в День защиты детей 
в ТРК «РИО» в батутном центре 
«Притяжение» совместно с ком
панией ИНВИТРО медцентр по
дарил больным детям необходи
мые расходные материалы для 
инсулиновых помп.

– Этот проект очень важен для 
города, у жителей Тобольска дол
жен быть выбор в плане меди
цинского обслуживания и лече
ния. Я считаю, что коммерческий 
сектор должен быть в любой сфе
ре жизни, в здравоохранении он 
способен поставить на рынок ус
луг более высокотехнологичное 
оборудование, привлечь высоко
го уровня специалистов, создать 
более комфортные условия для 
пациентов. Особенно радует тот 
факт, что с помощью этого цент
ра город теперь имеет тех спе
циалистов, которых у нас нет в 
городской поликлинике и боль
нице. Понравилось, что карточки 
на пациентов ведутся строго и в 
электронном виде, никаких оче
редей, – отметил заместитель 
главы города Иван Нефидов.

Вера ХОХЛОВА ✍

Учимся 
экономить

До полностью оборудо-
ванных  энергосберегаю-
щими приборами домов 
Тобольску ещё далеко, но 
зачатки уже есть.

А чтобы процесс шёл быстрее, 
администрацией города разрабо
тана комплексная программа по
вышения энергетической эффек
тивности на 2010–2020 годы. Как 
рассказал председатель комитета 
ЖКХ администрации  Тоболь
ска Евгений Курач, в последние 
годы всё активнее на  зданиях  
многоквартирных жилых домов  
выполняются мероприятия по вос
становлению теплового контура, 
устанавливаются энергосбере
гающие источники освещения в 
местах общего пользования, ре
монт (восстановление) изоляции 
трубопроводов внутридомовых 
инженерных систем. Кроме того, 
только в 2017 году было установ
лено 39 единиц индивидуальных 
приборов учёта воды, тепловой 
и электрической энергии. На 37 
многоквартирных домах вы
полнен капитальный ремонт по 
краткосрочному плану.

А под окном 
— ирисы

нарциссы и  виолы. Позже 
появятся здесь и петунии, и 
цинии. В общем, весь набор 
цветов, которые хорошо 
приживаются в нашем не 
очень-то тёплом лете.

Каждый год придомовые участки 
у дома № 3 по улице Ремезова 
благодаря стараниям домкома 
Ольги Лещенко зацветают яркими 
цветами. Она не одинока в этом 
порыве — растить цветы у дома. С 
удовольствием облагораживают 
участки у своих домов и Нина 
Дубицкая (Ремезова, 19), и Ира 
Дубовикова (3я Северная, 20). Свою 
лепту  в удивительный процесс 
превращения унылых придомовых 
территорий в цветущий оазис вно
сит и управляющая компания ООО 
«Историческая часть». Как сообщил  
директор компании Владимир 
Любченко, в этом году они завезли 
землю по заявкам собственников. И 
не только. Он сам лично выкопал со 
своего участка три яблони и пере
дал для посадки домкому, с чьего 
участка в прошлом году любители 
халявы  украли уже прижившиеся 
яблони.

комфортная 
среда
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достойное звание

не всякий – пожарный

безопасность на воде

обман зрения

юные пешеходы

Виктор СЛАДКОВ ✍

Алексей ГИЛЁВ✍
Дарья ФЕДОТОВА e

Герман БАБАНИН ✍e

Руф ХОЛОДНОВ ✍

Развод 
невнимательных

Наша газета частенько рассказывает о разного рода 
мошенничестве. И радует, что эти публикации порою 
реально оберегают   внимательных читателей нашей 
газеты от чар дельцов-хитрецов.  

Вот какой историей  поделилась с журналистами постоянная чита
тельница «Тоболки» Людмила Карыманова:

«Недавно в газете «Тобольская правда» за № 49 от 28.04.2018 года  
я прочитала  статью «Влекущие сети мошенников».

И вот оно случилось! 
На мой мобильный однажды пришла СМС с номера ***5623, в кото

ром сообщалось:  «Поступил платеж за услуги связи 300 р. Спасибо, 
что пользуетесь услугами МТС». 

Я насторожилась. Этот оператор уведомления присылает другие. 
Раздумья прервало следующее СМС: «Верните пожта 300 рублей 

Ошиблась! Переслать на номер 89657411032. Спасибо. Аня». 
И тут мне чтото подсказало: обманывают.
Мошенники задействовали три симкарты! Боюсь, что обманули 

уже не одного человека. БУДЬТЕ БДИТЕЛЬНЫ! Так как одна моя зна
комая уже поплатилась изза своей доверчивости!».

Наша прозорливая читательница права. Это один из видов так на
зываемых смсразводов, рассчитанный опять же на доверчивых или 
невнимательных, а также на людей в возрасте. Однако изобретатель
ность обманщиков в данном случае не имеет должного результата, 
если выбранный ими человек возьмёт на заметку такие правила:

– если вам приходит такое сообщение, то сразу проверяйте баланс. 
Если деньги действительно пришли, сами решайте, что с ними 
делать. А если смс о пополнении счёта пришло, а при проверке вы не 
обнаруживаете никаких поступлений на баланс, то наверняка вас 
пытаются обмануть;

– смотрите, с какого номера приходит сообщение. Узнайте у своих 
операторов, с каких номеров они связываются с клиентами.

Юрий АЛЕКСЕЕВ ✍

По пути в школу
Автоинспекторы учат поведению на дорогах детсадовцев 
Тобольска.

В рамках  проекта «Школа юного пешехода» сотрудники ГИБДД 
организовали пешую экскурсию для воспитанников одного из дет
ских садов города.

Дети учились правильно переходить улицу, узнали из рассказов 
взрослых об опасных ситуациях, которые возникают на проезжей 
части, и как их избежать. Маленькие пешеходы в светоотражающих 
жилетах дарили автомобилистам воздушные шарики с надписями, 
напоминающими о том, что каждый, кто соблюдает правила дорож
ного движения, служит примером для других водителей и делает 
дорогу безопаснее для всех.

Поучительное занятие завершилось флешмобом, которым дошко
лята призвали водителей к соблюдению дорожных правил.

В этот день расширять поле знаний автоинспекторам помогали 
заместитель заведующего детским садом Татьяна Казнина, заме
ститель руководителя исполкома Тобольского городского отделения 
партии «Единая Россия» Светлана Бабич и педагоги центра детского 
технического творчества.

Речная романтика 
с нарушениями

Казалось бы, совсем недавно ледоход прошёл  и навигация 
только началась, а нарушений на реке уже хватает. 
Только за один день, 4 июня, сотрудниками Тобольского 
отделения ГИМС было выявлено десять нарушений правил 
пользования маломерными судами. Все нарушители были 
привлечены к административной ответственности. 

– Как и в прошлые сезоны, судовладельцы зачастую пренебре
гают требованиями безопасности. Среди нарушений преобладает 
отсутствие спасательного жилета, который является страховкой от 
случайностей. К примеру, перевернулась лодка или человек по
скользнулся и оказался за бортом – жилет не даст пойти ко дну. Вода 
ошибок не прощает, спасжилет пригодится и хорошему пловцу, так 
как Иртыш – река, полная сюрпризов. А судоводителям маломерных 
судов следует помнить, что они несут ответственность не только 
за себя, но и за своих пассажиров. Так что на борту плавсредства 
должны быть жилеты как для судоводителя, так и для пассажиров, – 

говорит руководитель 
Тобольского отделения 
ГИМС Владимир Само
ловов. 

Довольно часто 
судоводители гре
шат преднамеренной 
остановкой плавсред
ства на судовом ходу, 
что тоже является 
нарушением. Часто 
этим злоупотребля
ют рыбаки. Крупные 
же суда мгновенно 
остановиться не могут 
(инерция движения 
у них после останов
ки – 23 км). Так что, 
если за маломерным 
судном, которое вдруг 
остановилось, следует 
теплоход или гружё
ная баржа, и до беды 
недалеко. 

Чтобы отдых на воде 
стал приятным и без
опасным, необходимо 
соблюдать правила 
пользования маломер
ными судами.

Эти дни для восьми юных тоболяков 
стали вдвойне праздничными. 

В торжественной обстановке в апарта
ментах городского загса они получили 
паспорта граждан Российской Федерации.

Вручение проводилось в рамках акции 
«Я – гражданин России», и обычная про
цедура главного документа жизни стало 
запоминающимся событием.

Юных граждан поздравили начальник 
отдела по вопросам миграции Тобольской 
полиции Ольга Кирочкина  и председатель 
общественного совета Тобольской поли
ции Сергей Леушин. Разделить радость с 
ребятами пришли и их родители, которым 
ещё не верится, что их дети так повзросле
ли, «ведь, кажется, ещё вчера они ходили в 
детский сад…». 

Напутствуя молодых, Ольга Владими
ровна отметила: «Вы должны с честью и 
достоинством нести звание – гражданин 
Российской Федерации».

Торжественный момент 
взросления

Сборная команда 
Свердловской области 
второй год подряд 
завоевала золото 
открытого чемпионата ГУ 
МЧС России по Тюменской 
области по пожарно-
спасательному спорту 
«Мемориал М.А. Фёдорова», 
который на днях состоялся 
в Тобольске.

Отправной точкой семнадца
тых игр стал спортивный манеж, 
ПЧ16 ООО «Промгазсервис», где, 
кроме всего прочего, спасате
ли демонстрировали навыки в 
подъёме по штурмовой лестнице 

Им покоряется стихия

нас всех. К примеру, во всерос
сийских состязаниях участвуют 
и юношеские сборные с 12 до 18 
лет.

Отработав «штурмовку» сре
ди женщин, пьедестал почёта 
с первого по третье место заня
ли Тать яна Вешкурова (Пермь), 
Алёна Семёнова (Курган), Анже
ла Катаева (ХМАО Югра). Среди 
мужчин сильнейшими стали 
Александр Катаев (Курган), Мак
сим Антипанов и Павел Зенченко 
(оба из Свердловской области).

Примечательно, что призёры 
Катаевы – это не однофамильцы. 
Они муж и жена, оба служат в 
подразделениях МЧС и серьёзно 

ствует способы борьбы за чело
веческую жизнь. И в любом слу
чае физическая культура – это 
забота о своём здоровье и благо
получии личной жизни».

А глава Тобольского района 
Юрий Батт пожелал спортсме
нам побед и наград не только в 
этом турнире, но и в состязаниях 
более высокого уровня. К поже
ланиям также присоединились 
Андрей Михнович, для которого 
увлечение этими видами состя
заний стало в своё время путёв
кой в ряды спасателей. Много 
добрых слов высказал председа
тель областного отделения Все
российского добровольного по
жарного общества Олег Бунегин. 
В адрес муниципальных властей 
со стороны управления МЧС были 
высказаны слова благодарности 
за хорошо организованный приём 
спортсменов на тобольской земле.

Состоялась церемония награж
дений. Юбилейными медалями 
в честь 80летия пожарнопри
кладного спорта России были 
отмечены ветераны этого вида 
состязаний, в их числе замести
тель начальника ФГКУ «8 ОФПС 
по Тюменской области» Иван 
Чарков. А местные артисты из 
вокального ансамбля «Контра
сты» и Олег Янковский пригото
вили для участников музыкаль
ные подарки.

Затем на беговых дорожках 
стадиона участники соревнова
ний показали свои профессио
нальные качества и ловкость в 
эстафете 4 по 100 метров. Не для 
всех команд преодоление этих 
этапов оказалось простым делом. 
Чтобы выполнить эстафетные 
задания без сучка и задоринки, 
нужно быть непревзойдённым 
спринтером и гимнастом, и та
ковыми оказались спортсмены 
свердловской сборной.

На стометровой полосе с пре
пятствиями первыми стали 
курганчанка Алёна Семёнова и 
уренгоец Дмитрий Гридунов. За
вершились состязания боевым 
развёртыванием, в которых не
лёгкий путь к первому месту 
уже не первый раз преодолевает 
команда Югры. А в общекоманд
ном первенстве хантымансийцы 
обеспечили себя бронзой, сереб
ро взяли спортсмены военизиро
ванной охраны СвЖД. 

Тренер сборной команды 
Свердловской области, чемпион 
мира, мастер спорта междуна
родного класса Максим Гречко, 
несмотря на свои регалии, счи
тает за честь участвовать в тур
нире, посвящённом спортсмену 
с большой буквы Михаилу Фёдо
рову. «Мы победили на прошлых 
состязаниях, в этом году мы по

на уровень второго и четвёртого 
этажей учебной башни.

В памятном турнире приняли 
участие семь команд. Это пред
ставители ХантыМансийско
го и ЯмалоНенецкого округов, 
сборные Тюменской, Курганской, 
Свердловской областей, пожар
ные из Перми, а также сборная 
спецуправлений по охране опас
ных объектов, расположенных 
на Урале. В числе спортсменов 31 
мастер спорта, один из них меж
дународного класса.

Уже третий год в этих соревно
ваниях наравне с мужчинами в 
составе сборных команд высту
пают и сотрудницы служб МЧС.

А женское ли это дело? На этот 
вопрос главный судья соревнова
ний заместитель начальника ГУ 
МЧС России по Тюменской обла
сти Андрей Михнович ответил:

– Кроме демонстрации про
фессионального мастерства, ещё 
одной неотъемлемой целью этих 
соревнований являются популя
ризация и пропаганда здорового 
образа жизни, физической куль
туры и спорта. А это касается 

готовятся к совместному уча
стию во Всероссийских соревно
ваниях по пожарноприкладному 
спорту.

Торжественное открытие чем
пионата состоялось на стадионе 
«Тобол». Участников приветство
вал  заместитель главы города 
Евгений Бирюков. В своём вы
ступлении он отметил: «Уни
кальность пожарноприкладного 
спорта в том, что он совершен

вторили успех, а как говорят, Бог 
любит троицу. Поэтому будем го
товиться так, чтобы взять золото 
и на следующем чемпионате», 
– с таким заявлением выступил 
Максим. 

Оценивая итоги соревнований, 
судейская коллегия отметила, 
что этот чемпионат собрал на
стоящих мастеров своего дела, 
ведь продемонстрированные 
уверенность и слаженность дей
ствий спасатели оттачивают не в 
тренировочных залах, а на бое
вых постах в реальных схватках 
с природными стихиями. 

Вот какими мыслями поделил
ся один из воспитанников Ми
хаила Фёдорова  Олег Бунегин: 
«Нынешние соревнования про
шли на пять, и  с каждым годом 
они становятся лучше и лучше, 
нарабатывают опыт спортсмены 
и судьи. Что касается Тобольска, 
то стадион здесь великолепный, 
но не хватает на нём открытой 
учебной башни. Было бы очень 
здорово, если бы местные власти 
обратили на этот недостаток вни
мание, тобольскому пожарному 
гарнизону в одиночку данный 
вопрос не решить. А с укрепле
нием материальной базы этот 
чемпионат можно будет навсег
да прописать в Тобольске, что 
только задаст тон спортивной 
жизни города». К слову, Олегу 
Александровичу в этот день за 
большой вклад в развитие проти
вопожарной службы вручили па
мятную медаль «Пожарная охра
на на службе людей. 1918–2018».

Ивану Чаркову (слева) вручили юбилейную медаль Анжела и Александр Катаевы
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Поздравляем с юбилеем: Затик Лидию Георгиевну – 85 
лет; Добромыслову Софью Васильевну, Сидорову Альбину 

Петровну, Сидорову Галину Леонтьевну, Тюменцеву Марию 
Ильиничну – 80 лет; Мироненко Татьяну Васильевну – 75 лет; 
Зольникову Людмилу Вячеславовну – 70 лет; Кравцову Людми-
лу Викторовну, Сидорову Альбину Николаевну, Соколову Нину 

Васильевну, Ишимцеву Людмилу Анатольевну – 65 лет!
С днём рождения: Аксёнова В.Л., Аликпарову З.Н., Архипову 

Г.П., Аюпову Х.А., Ананичеву Г.А., Бабикову Г.Н., Башкурову Н.М., 
Боброву И.И., Борисову Л.А., Бронникову С.Е., Былину Л.А., Ви-
ноградову Т.В., Волкову Н.Л., Галактионову Г.Н., Германюк А.В., 
Горобец Л.С., Долгошейну А.Г., Доронину Л.Х., Доронину Л.Х., 
Дорохину Г.Т., Емельянову С.Ю., Ермакову В.П., Зольникову Н.П., 
Зольникову Т.А., Иванову Ф.А, Иванову А.И., Калидинову Н.А., Кан-
тур Н.П., Каратаеву О.Ф., Козлову В.А., Коломникову Т.А., Кузне-
цову Н.Т., Куимову Н.П., Курманову Х.Х., Лаврову И.Т., Лепщину 
Г.В., Леушину Н.М., Мальцеву Н.С., Морганову А.П., Матаеву Г.В., 
Миронову Л.Н., Новожилову М.С., Опарину С.Н., Орлову Т.И., Ор-
лову С.И., Остапенко Л.И., Павленину О.И., Павлову Т.С., Перми-
тину Л.П., Пертову А.А., Петрову Л.Ф., Рязанову М.Г., Саитову 
Р.А., Сайфулину В.М., Селиванову В.П., Семенову С.Б., Сизикову 
Е.Н., Сироткину Л.Д., Созонову Н.Н., Созонову Т.З., Соколову 
Г.З., Стасенко Н.Я., Статникову Т.М., Степанову Н.Е., Строй-
нову В.П., Сулим Л.М., Тимканову Л.А., Трегубову О.Н., Трифонову 
А.М., Фадееву Т.С., Филатову В.М., Хабисову П.Т., Халитову А.Ш., 
Хлыстову Л.Е., Черемисину Н.В., Шаипову А.М., Шохтину А.М., 
Шевелеву В.Н., Шевнину Н.Н., Шустовских А.В., Шестакову Т.Ф., 
Шихову О.А., Шумилову С.А., Щукину Т.В., Южакову Г.Ф., Юма-
шеву Л.В. 

Мы Вам желаем от души счастья крепкого, здоровья,
Чтоб Вас помнили, любили, невзирая на года,
Чтобы близкие, родные были рядышком всегда.

Городской совет ветеранов,
Комитет по образованию администрации города Тобольска,

МАУ «Центр ОДО «Образование» г.Тобольска»
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КОДИРОВАНИЕ 
от алкогольной, 

никотиновой 
зависимости 

и избыточного 
веса.

Анна СОЛНЦЕВА ✍

Мирослав ВОЙНИЧ ✍

Диана ШТЕРН ✍e

УБЕРЕЖЕМ ДЕТЕЙ 
ОТ ОПАСНОСТИ ЭЛЕКТРИЧЕСКОГО ТОКА!

В разгар школьных каникул специалисты АО «Тюменьэнерго» просят 
про явить повышенное внимание к теме профилактики детского электро-
травматизма. Главными причинами травм являются неосторожность 
при обращении с электри ческими приборами и нарушение элементарных 
правил безопасности. Энергетики напоминают: «Любой энергообъект 
является зоной повышенного риска!» Взрослым необходимо помнить са-
мим и регулярно объяснять детям следующие правила:

Запрещается заходить на территорию и в помещения электросете-
вых сооружений. Не открывайте двери ограждения электроустановок и не 
проникайте за ограждения! На энергообъектах имеются знаки и плакаты, 
предупреждающие об угрозе поражения электрическим током. Пренебре-
гать этими знаками, а тем более снимать (повреждать) их недопустимо. 
Не подвергайте опасности жизнь людей! Запрещается находиться под 
проводами и в охранной зоне ЛЭП на расстоянии ближе четырёх метров 
от крайних проводов. 

Нельзя набрасывать на линии электропередачи какие-либо предме-
ты, открывать электрощиты в подъездах домов. 

В случае обнаружения оборванного провода нельзя подходить к нему 
ближе, чем на 10 метров, поскольку поражение током может произойти и 
без контакта с ним. 

Оказавшись в зоне «ша гового напряжения» (ближе 10 метров), нуж-
но выйти из опасной зоны, не отрывая ног от земли. Предупредите окру-
жающих об опасности и сообщите в соответствующие органы и диспет-
черам электросетевой организации.

При обнаружении оборванных проводов воздушных линий электропе-
редачи или других повреждений электрооборудования сообщите об этом 
по телефону:(3456) 39-63-52 – г.Тобольск, (34539) 2-15-09 – с.Вагай, 
(34561) 2-34-14 – с.Уват. Телефон круглосуточной горячей линии АО 
«Тюменьэнерго»: 8 800 200 55 02. ЗВОНОК БЕСПЛАТНЫЙ.

Филиал АО «Тюменьэнерго» Тюменские распределительные сети

Во имя Аллаха Милостивого, Милосердного!
Хвала Аллаху, Господу миров, который указал нам путь Ислама! Ми-

лость и Благословение Создателя нашему пророку Мухаммаду, его семье 
и сподвижникам, а также всем, кто следует праведным путем, призывает к 
добру и удерживает от всего порицаемого.

Дорогие братья и сестры в Исламе!
Поздравляю всех, кто с радостью встретил благословенный месяц Ра-

мазан, проведя его в благочестивом служении Аллаху и в ожидании насту-
пления светлого праздника мусульман Гайд аль-Фитр - Ураза байрам!

Наш пророк (Мир ему), говорил: «Для постящегося, в месяц Ра-
мазан, есть две радости. Одна, когда он разговляется после целого дня 
воздержания, а другая великая радость, когда он предстанет перед 
своим Господом и получает свой удел за терпение на пути Аллаха».

Так пусть этот праздник, Гайд Аль-Фитр, станет днём милости Ал-
лаха для всех нас, днём очищения нашего духа, укрепления веры и днём 
исламского единства ради достижения благородных целей нашей великой 
религии.

В эти священные праздничные дни обращаю свои молитвы к Аллаху 
с тем, чтобы Он принял наши благие дела на Его пути и укрепил нас в ис-
тинной Вере.

Глубоко уверен, что наши молитвы, обращенные к Создателю миров 
и неустанный призыв на пути Аллаха, будут способствовать укреплению 
божественных принципов, повышению статуса мусульман как равноправ-
ных членов современного мирового сообщества.

Да благословит Всевышний Аллах наши искренние благодеяния во 
имя духовно-нравственного возрождения народов нашей страны!

Да пребудет над Вами мир, милость Аллаха и Его высокое благосло-
вение!

Намаз Ураза аль-Фетр состоится 15.06.2018 г. в 9.00 в мечетях г. То-
больска.

Имам-Хатыб И.К. Сухов

Тобольский городской совет ветеранов войны и труда сердечно 
поздравляет участников Великой Отечественной войны, родившихся 
в июне, с днём рождения: Ивана Емельяновича Зятькова, Александра 
Николаевича Рафальского!

С днём рождения ветеранов ВОВ, труда и активистов городского 
ветеранского движения: Надежду Михайловну Васильеву, Валентину 
Николаевну Пеляеву, Николая Кирилловича Кочнева, Нину Николаевну 
Фофанову, Валентину Пантелеймоновну Дерибаско, Зинаиду Михай-
ловну Трифонову, Галину Григорьевну Кучерину, Нину Фёдоровну Роман, 
Наталью Ивановну Матаеву, Зинаиду Ивановну Игумнову.

Желаем счастья и добра,
Поменьше горя и печали,
Чтоб было больше светлых дней,
А хмурые – не посещали.
Но в день чудесный, в День рождения, 
Все пожеланья хороши –
Пусть все оставшиеся годы 

Несут Вам радость для души.

КУПЛЮ 
РОГА

8-969-655-20-11

ÏÐÎÄÀ¨ÒÑß 
ÃÀÐÀÆ

в кооп. «СИРЕНА»,   р-н 
гормолзавода (погреб,  свет, 
охрана,  видеонаблюдение)
 8-922-263-62-58.

Òðåáóåòñÿ 
ïàðèêìàõåð-
óíèâåðñàë

 8-982-903-41-27

Утерянное водительское удостоверение на имя Садовщикова 
Аркадия Васильевича (1969 г.р., категория В, С, D) в районе 

Сбербанка в 6 мкр. просьба вернуть за вознаграждение.
Телефон 8-982-773-08-88

Вот уже четвёртый год с 
целью повышения моти-
вации к качественному 
выполнению  профессио-
нальной деятельности 
работников учреждений 
социального обслуживания 
проводится областной кон-
курс профессионального 
мастерства «Лучший ра-
ботник учреждения соци-
ального обслуживания по 
работе с семьёй и детьми». 

В этом году в канун профес
сионального праздника конкурс 
проходил на базе социальнореа
билитационного центра села Ому
тинское. Он оказался урожайным 
на победы для специалистов соци
альнореабилитационного центра 
для несовершеннолетних Тоболь
ска, возглавляемого Татьяной Ле
виной. 

В когорте победителей

Первое место в номинации 
«Лучший педагог социально
реабилитационного центра для 

несовершеннолетних» заняла 
воспитатель Асина Мирязова. 
В номинации «Лучший психо

лог» третье место у педагога
психолога Маргариты Мурато
вой.

Проверку на верность 
прошли

День подписчика вот уже который год подряд редакции 
газет «Тобольская правда» и «Советская Сибирь» проводят 
совместно с Тобольским почтамтом «Почты России» и 
нашим постоянным партнёром – почтовым отделением №7. 

На этот раз местом для выездной подписки стало здание Тобольско
го автовокзала. Нашу инициативу поддержал директор Тобольского 
ПАТП, депутат городской думы Сергей Кугаевский. 

Пожилым людям, а таковых среди наших читателей немало, не про
сто было добраться до автовокзала. А потому вдвойне было приятно 
увидеть уже знакомые лица наших постоянных читателей. 

– Да куда же мы без «Тоболки». Я эту газету выписываю с 1962 года. 
Очень люблю её, читаю от корки до корки. Обо всех событиях узнаёшь. 
С удовольствием читаю и про долгожителей, и про спортивные успе
хи наших земляков, и про молодёжь. Живу я под горой. Приехала с 
пересадками на автовокзал, чтобы подписаться на любимую газету, 
– говорит Роза Бикбулатовна Саитова. 

Пришли оформить подписку на полугодие на городскую газету и 
ветераны трудового фронта. Путь до автовокзала для них стал серьёз
ным испытанием. «Пока сердце бьётся, будем читать «Тобольскую 
правду»», – заверили они нас. 

Подходили к нашему столу и читатели районной газеты, правда, 
значительно меньше. Видимо, селянам сейчас не до прессы – у них 
горячая страда. 

Под занавес подписной кампании мы решили провести ещё один 
заключительный в этом полугодии День подписчика – в ТРЦ «Жем
чужина Сибири», у фонтана. Состоится он 28 июня с 10 до 14 часов. И 
здесь мы нашли поддержку депутата городской думы Юрия Ронжина. 
Так что приглашаем наших постоянных читателей, которые заняты 
огородными делами и не успели подписаться на газету, и тех, кто не
давно взял в руки «Тобольскую правду», поучаствовать в Дне подпис
чика. Вас, как всегда, ждут льготные цены и небольшие презенты.

Тобольск становится 
площадкой для 
проведения многих акций. 
Одна из них – акция 
«Чтим и помним», которая 
проводится в нашем 
городе с 2015 года. В этом 
году добровольцами 
высажено 400 цветов.   

Местом  проведения акции в 
этом году стали территории То
больского военкомата и микро
района Иртышский.

У военкомата собрались во
лонтёры координационного 
центра развития доброволь
ческого движения Тобольска, 
представители молодёжных 

Чтим и помним
тических программ, высадили 
перед мемориалом «Защитни
кам Отечества во все времена» 
рассаду петуний, бархатцев, 
покрасили бордюры, побелили 
деревья. 

Двумя днями позже добро
вольческий десант во главе с 
председателем Тюменского ре
гионального отделения Союза 
десантников России Петром Лу
ценко высадился в Иртышском. 
Благодаря участникам акции 
теперь растут цветы у обели
ска погибшим речникам. Сто
ит отметить, что десантники 
ежегодно участвуют в данной 
акции, сажая цветы у мемори
алов.

общественных объединений, 
специалисты отдела молодёж

ных программ центра реализа
ции молодёжных и профилак

Шарипов 
Фаниз Шавалиевич 
Капитан полиции

Административный участок № 4: Ад-
министративный участок № 3: ул. Проле-
тарская стрелка; ул. Гуртьева; ул. Е. Басова;  
ул. Пушкина; ул. К. Маркса; ул. Набережная 
Карла Маркса; пер. Карла Маркса; пер. М. 
Джалиля; пер. Пожарный; пер.1-й, 2-й, 3-й, 
4-й Безымянные;  пер. Пролетарский;  ул. 
Декабристов от д. № 15 – нечётная сторона  
и  до д. № 30 – чётная сторона;  ул. Чапа-
ева; ул. Большакова; ул. Панфиловцев; ул. 
1-я,  2-я Заводские; ул. Лермонтова от д. № 7 
– нечётная сторона до конца  и от  д. № 26 – 
чётная сторона  до конца;  ул. Хохрякова  от 

дома № 28 до конца;  ул. Кооперативная от начала до д. № 5.
Сот. тел.: 8-999-365-04-57
УПП № 2: г. Тобольск, ул. Мира, д.7 «а», тел.: 22-28-15.
Дни и часы приёма граждан: понедельник, среда – с 18.00 до 

20.00, суббота – с 11.00 до 13.00.


